

Bhabinkamtibmas dan Polisi RW Sukanagara Sambangi SDN Girimukti, Ajak Siswa-siswi Jaga Lingkungan dan Berbudi Pekerti

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Sep 20, 2023 - 08:43



Polres Cianjur Polda Jabar - Kegiatan yang memupuk rasa kebersamaan dan kepedulian antara polisi dengan masyarakatnya terus diupayakan oleh Polsek Sukanagara, Polres Cianjur. Kali ini, Bhabinkamtibmas sekaligus Polisi RW, Aipda Agung Subekti, berkolaborasi dengan pihak sekolah untuk menyambangi SDN Girimukti di Desa Jayagiri, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur.

Mereka datang ke sekolah dengan tujuan luhur: memberikan pesan moral dan mengajak siswa-siswi untuk bersama-sama menjaga lingkungan dan berbudi pekerti.

Dalam kegiatan yang berlangsung hangat dan penuh semangat ini, Bhabinkamtibmas Aipda Agung Subekti menyampaikan pesan-pesan yang sangat bernilai kepada siswa-siswi SDN Girimukti. Salah satu pesan yang ditekankan adalah pentingnya saling hormat-menghormati antara sesama. Hal ini menjadi fondasi penting dalam membangun kerukunan di tengah masyarakat yang beragam.

"Kami datang ke sini dengan harapan agar kita semua bisa saling menghormati satu sama lain. Hormat-menghormati adalah landasan utama dalam berinteraksi dengan siapapun. Ini adalah salah satu kunci menuju lingkungan yang harmonis dan damai," ujar Aipda Agung, pada Rabu pagi (20/09/2023).

Selain itu, siswa-siswi juga diajak untuk berhemat dan bijak dalam mengelola uang jajan mereka. "Cobalah untuk menabung sebagian uang jajanmu. Dengan begitu, kamu akan belajar mengelola keuanganmu dengan baik," tambah Aipda Agung.

Tidak hanya itu, dalam upaya mendukung kebersihan dan keindahan lingkungan, siswa-siswi diajak untuk menjaga kebersihan di sekolah dan sekitarnya dengan tidak membuang sampah sembarangan. Pesan ini sejalan dengan upaya pemerintah daerah untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, memberikan pernyataan positif tentang kegiatan yang telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Aipda Agung Subekti. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas kami yang menjalin silaturahmi dengan siswa-siswi di SDN Girimukti. Pesan-pesan yang disampaikan, seperti saling hormat-menghormati, berhemat, dan menjaga kebersihan lingkungan, merupakan nilai-nilai penting yang harus dijunjung tinggi dalam pembentukan generasi muda yang berkualitas. Kami berharap kegiatan semacam ini terus berlanjut dan dapat membangun hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat, khususnya dengan generasi penerus bangsa," ucap AKP Tio dengan penuh semangat.

Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif yang besar pada perkembangan siswa-siswi di sekolah SDN Girimukti dan mendorong mereka untuk menjadi generasi yang berbudi pekerti, peduli lingkungan, serta memiliki wawasan yang lebih luas tentang nilai-nilai kehidupan.